



## Buscan a alcaldesa de Cotija en plazas del cártel Jalisco; AN y PRI repudian levantón

E. GUZMÁN Y C. CABRERA, MORELIA

Yolanda Sánchez es buscada en Tlajomulco, Guadalajara y Zapopan, donde fue plagiada el sábado al salir de una tienda. PÁG. 12

# Secuestran a la alcaldesa de Cotija en calles de Zapopan

**Inseguridad.** Iba acompañada de dos familiares, quienes están bajo resguardo de la fiscalía de Jalisco; no llevaba escolta pese a que había sido amenazada de muerte

ELIZABETH GUZMÁN  
Y CÉSAR CABRERA  
MORELIA

Yolanda Sánchez Figueroa, alcaldesa panista de Cotija, Michoacán, fue secuestrada la tarde del sábado por un grupo armado cuando salía de una plaza comercial en Zapopan, Jalisco.

De acuerdo con las primeras investigaciones, la presidenta municipal viajó desde el viernes a la entidad tapatía en compañía de dos familiares. Entre las 6 y 7 de la tarde del pasado 23 de septiembre las tres víctimas salieron de la Plaza Andares, abordaron un auto que habían alquilado y cuando se dirigían al hotel donde se hospedaban fueron interceptadas por hombres armados con fusiles de asalto (a los que algunas versiones periodísticas vinculan con el Cártel Jalisco Nueva Generación).

En el cruce de la avenida Patria y la calle Gabriel D'Annunzio, en la colonia Jardines de la Patria, los sicarios obligaron a bajar de su auto a la alcaldesa y a una de sus acompañantes, mientras que la otra mujer pudo huir en un taxi. Se supo que los delincuentes abandonaron en un parque a la pariente de Yolanda, mientras que a esta se le llevaron y hasta el cierre de esta edición se desconocía su paradero.

Se dio a conocer que la fiscalía de

Jalisco mantiene en resguardo a las mujeres que acompañaban a la alcaldesa y realiza la investigación del caso en conjunto con su homóloga de Michoacán, además de que busca a la víctima en Tlajomulco, Guadalajara y Zapopan.

Precisamente esta institución confirmó que Yolanda Sánchez había sido amenazada de muerte, licencia para separarse temporalmente del cargo.

Entonces le fueron concedidos 60 días, pero la presidenta municipal tomó solo 20. Pese a todo, nunca utilizó escolta.

Al respecto, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, exigió a los gobiernos federal, de Michoacán y Jalisco la localización con vida de Yolanda Sánchez.

En su cuenta de X, manifestó todo el respaldo a la búsqueda con el reclamo "la queremos pronta sana y salva con su familia".

Calificó de inaceptable los niveles de inseguridad que prevalecen en el país, por lo que afirmó que es momento de acabar con los abrazos a delincuentes, ya que esta medida solo ha aumentado la violencia e impunidad.

Por su parte, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se sumó a la exigencia para que sea localizada con vida la alcaldesa de Cotija. En un mensaje a través de redes sociales, acusó que la inseguridad que impera en todo el país es resultado de la incapacidad institucional y la impunidad.

"Me uno a la exigencia nacional para que el gobierno federal, el de Michoacán y el de Jalisco localicen de manera inmediata y con vida a Yolanda Sánchez... ¡México merece paz y seguridad!", publicó. —

Con información de: Israel Navarro



PERIÓDICO

MILENIO

FECHA

25/09/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

PP-12



Yolanda Sánchez encabezó la ceremonia del Grito en el municipio el 15 de septiembre. ESPECIAL